



Díaz, Aránguiz y Vidal: nómina local de la Roja 2025 está llena de “pesos pesados”

SELECCIÓN CHILENA. El retorno de los actuales dos volantes de la U se suman a la ya reconocida vuelta del “King”, para enfrentar a Panamá.

J.R.P.

Ricardo Gareca entregó ayer la primera nómina del año de la Selección Chilena. Y no exenta de sorpresas. Es que, para el duelo amistoso contra Panamá de este mes, el “Tigre” citó sólo a jugadores del medio local, donde destacan el retorno de viejos estandartes de la “Generación Dorada”, como Charles Aránguiz (35 años) y Marcelo Díaz (38 años), ausentes hace un buen tiempo de la primera plana, especialmente Díaz.

El primer duelo de la Roja este 2025 será el sábado 8 de febrero en el Estadio Nacional. En ese sentido, se había criticado la falta de microciclos del DT con jugadores locales y al menos este partido viene a llenar parte de ese vacío. Junto con el llamado de los volantes de Universidad de Chile, otros nombres que aparecen en la lista son sus compañeros de equipo; Gabriel Castellón, Fabián Hormazábal, Ignacio Tapia y Nicolás Guerra.



ARÁNGUIZ Y VIDAL EN LA ÉPOCA DE LA PANDEMIA CON LA ROJA.

La nómina también la integran los colocolinos Brayan Cortés, Mauricio Isla, Sebastián Vegas, Erick Wiemberg. Este-

ban Pavez, Vicente Pizarro y Lucas Cepeda. Lo llamativo es que varios rostros conocidos de la “Generación Dorada” se

reencontrarán en este duelo. Como Díaz y Vidal. Los bicampeones de América y mundiales con la Roja, compartieron por última vez cancha en septiembre de 2017 rumbo al Mundial de Rusia 2018 en la derrota por 1-0 de visita contra Bolivia. Además, estos dos “pesos pesados” vivieron varios desencuentros entre ambos por supuestas filtraciones del camarín.

Tres procesos de entrenadores pasaron en la Roja para que Díaz regrese a vestir la número 21, donde no fue considerado por Reinaldo Rueda, Martín Lasarte y Eduardo Berizzo. Ahora, el “Tigre” volvió a confiar en “Carepato”, de buen 2024 en la U. Además, en la nómina, la Universidad Católica aporta con Thomas Gillier, Daniel González, Branco Ampuero y Alfred Canales. El resto son Esteban Matus de Audax Italiano, Ariel Uribe y Pablo Aránguiz de Unión Española, Steffan Pino de Deportes Iquique y Maximiliano Gutiérrez de Huachipato. ☞